

Chiquita fallece tras recibir bala perdida en la cabeza Amargura tras fiesta de la alegría



Provincia: Limón
Población: 70.166 hab
Extensión: 59.76 km²

♦ **ROBERTO ACOSTA D. Y
ROGER AMORETTY**

Periodista de La Teja y corresponsal GN

Una niña de doce años acababa de disfrutar de la fiesta de la alegría en la escuela Líder del barrio Limoncito, en Limón, e iba caminando ilusionada hacia la casa.

A la menor solo le faltaban cien metros para llegar cuando se armó una balacera en media calle pasado el mediodía de ayer.

Uno de los tiros alcanzó a la pequeña en la cabeza y quedó tirada en la calle.

Doña Rosmalda Cerdas, abuela de la escolar, escuchó los disparos y en cuestión de minutos unos chiquitos le llegaron a avisar que la nietica estaba muy grave.

“Yo salí corriendo a verla. Ella tenía agarrada en una de las manitas una bolsa de confites. Algunos estaban regados cerca del cuerpo.



Agentes del OIJ recogieron varios casquillos. ROGER AMORETTY/PARALT

Respiraba fuerte, pero no hablaba”, dijo doña Rosmalda.

Los vecinos llamaron para pedir ayuda y las autoridades coordinaron en tiempo récord el traslado de la niña en avioneta hasta Base Dos, en Alajuela.

El estado de la chiquita era bastante delicado y cuando los paramédicos realizaban el recorrido en ambulancia al hospital Nacional de Niños ella falleció.

La menor hizo la primera comunión hace ocho días y eso mantenía muy feliz a la familia.



La menor falleció en el traslado al hospital. SHIRLEY VÁSQUEZ/PARALT

4
niños
muertos en
el 2010 por
balazos.

CREO QUE...



JAVIER MOREIRA
PILOTO

ROGER AMORETTY / SHIRLEY VÁSQUEZ

Caídos. La Oficina de Prensa del OIJ informó a través de un comunicado que los agentes realizaron un operativo en los alrededores y lograron pescar a cuatro hombres.

Dos de los matones estaban en un carro y los otros al parecer estaban rodeando una casa.

Los oficiales les decomisaron un arma calibre 40. Hasta el momento, se desconoce si de esa pistola salió la bala que mató a la niña.

Los sospechosos se encuentran en la fiscalía de Limón. Este año cuatro menores han

“La menor estaba muy delicada. El vuelo tardó 30 minutos. Una bala perdida impactó a la niña en la cabeza”.



ROSMALDA CERDAS
ABUELA

“Ella tenía agarrada en una de las manitas la bolsa de confites que le dieron en la fiesta de la alegría”.

fallecido producto de balas perdidas: tres de ellos en la provincia de

Limón. Cinco más han resultado heridos en esos enfrentamientos.